



5.4.2022

Sehr geehrte Frau Direktorin, sehr geehrter Herr Direktor,

wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass die Infektionszahlen an den Schulen merklich zurückgehen. Es ist zu hoffen, dass sich diese Entwicklung bis zu den Osterferien und danach fortsetzen wird, sodass die herbeigewünschte Normalität immer näher rückt.

1. Für alle Schulen – PCR-Testungen nach den Osterferien:

Wie bereits bekannt, wird nach den Osterferien nur mehr 1 PCR-Test pro Woche durchgeführt.

Der erste Testtag nach Ostern ist der Dienstag, der 19. April 2022.

Einige Schulen werden mit ihrem Bestand noch einige Wochen testen können, andere haben zu wenig.

Leider ist es bis auf Weiteres nicht möglich, PCR-Tests zu bestellen.

Aus diesem Grund sind wir angehalten, den Bestand in Tirol umzuverteilen. In diesem Zusammenhang bitten wir Sie um Beachtung der folgenden Vorgangsweise:

- **Schulen, die einen geringen Fehlbestand für die Wochen nach Ostern haben,** bitten wir, mit den Schulen in Ihrer Umgebung Kontakt aufzunehmen und nachzufragen, ob diese Tests abgeben können. Falls Sie damit nicht erfolgreich sein sollten, wenden Sie sich bitte an Herrn Wolfgang Haslwanter in der Bildungsdirektion, E-Mail wolfgang.haslwanter@bildung-tirol.gv.at
- **Schulen, die einen großen Fehlbestand haben,** sind uns aufgrund der gestern abgeschlossenen Inventur bekannt. Mit diesen Schulen werden sich Frau Andrea Koppelstätter oder Herr Wolfgang Haslwanter in Verbindung setzen und sich sehr bemühen, sie so rasch wie möglich mit Tests zu versorgen.
- **Sollte es bis zum Dienstag, dem 19. April 2022, nicht gelingen,** dass Ihre Schule genügend PCR-Tests erhält, bitten wir Sie, einstweilen **ersatzweise** so lange **Antigentests** durchzuführen, bis Sie wieder ausreichend mit PCR-Tests ausgestattet sind.
- **Schulen, die aufgrund von Anfragen anderer Schulen Tests abgegeben haben,** bitten wir, dies zu dokumentieren und per Mail an Wolfgang Haslwanter, wolfgang.haslwanter@bildung-tirol.gv.at zu melden.

- **Wiederaufnahme der Bestellmöglichkeiten durch Schulen**

Es ist geplant, dass das BBG-Bestellportal am Freitag, dem 29. April 2022, wieder freigeschaltet wird. Eine erste Lieferung an die Schulen wäre damit in der Woche vom 9. bis 13. Mai 2022 (KW 19) für Tests in der Folgewoche vorgesehen.

2. Für alle Schulen – Empfehlung zu den Elternsprechtagen:

Aus schulrechtlicher Sicht ist es inzwischen wieder möglich, Elternsprechtage in Präsenz durchzuführen. Wir raten aber zur Vorsicht – die Pandemie ist noch nicht vorbei, und bei Elternsprechtagen kommt es erfahrungsgemäß zu starker Vermischung einer Vielzahl von einander wenig oder gar nicht bekannter Personen. Wir empfehlen daher aufgrund der gebotenen Vorsicht, Elternsprechtage möglichst virtuell durchzuführen.

3. Für alle Schulen – Ramadan und Testpflicht:

Von mehreren Schulen haben wir die Mitteilung erhalten, dass muslimische Eltern der Meinung sind, ihre Kinder dürften im derzeit laufenden Ramadan nicht an den PCR- bzw. Antigen-Testungen teilnehmen.

Dazu gibt es ein an muslimische Schülerinnen, Schüler, Eltern und Erziehungsberechtigte gerichtetes Schreiben der Islamischen Glaubensgemeinschaft in Österreich. Darin heißt es:

„Der theologische Beratungsrat der IGGÖ hat ausdrücklich festgehalten, dass die Durchführung eines Coronatests bzw. der Erhalt einer Schutzimpfung gegen das Coronavirus das Fasten nicht bricht.“

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Paul Gappmaier

Bildungsdirektor